



OPINIÓN

Vistazo a los hechos: Las impertinencias del presidente Petro

Inicio / Opinión / Vistazo a los hechos: Las impertinencias del presidente Petro

15 octubre, 2022



BUSQUE NOTAS ANTERIORES EN EL CALENDARIO

octubre 2022

L	M	X	J	V	S	D
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31						

« Sep

INDECAP



Por Gabriel Zapata Correa

A los colombianos nos embarga la incertidumbre. No sabemos el capitán para dónde lleva este barco que se llama Colombia. El pesimismo es total.

La verdad es que el presidente Petro se quedó en el pasado, en el candidato que era líder de la oposición, en el senador que desde su curul en el Congreso profundizaba cada día más la polarización entre la izquierda y los demás que no estaban de acuerdo con él. Solo que ahora nos polariza, sin ruborizarse, entre los colombianos ricos y los colombianos pobres.

O no sabemos en este mar de contradicciones y de incoherencias, si es que los colombianos teníamos un concepto equivocado del presidente prudente y discreto, del presidente mesurado en sus palabras, del presidente conciliador con todas las fuerzas vivas del país, del presidente que les tiraba línea a sus ministros, del presidente que enviaba mensajes claros sobre las directrices de su economía, del presidente cumplido con todo el mundo, y sobre todo, del presidente coherente en sus planteamientos y que demostraba que había un capitán estructurado al frente del barco.

Pero no. El presidente sigue con sus discursos populistas, y en el afán de consolidar su imagen como un líder de izquierda, no solo de Colombia y sino de Latinoamérica, no tiene escrúpulos en atacar la oligarquía como lo hizo en su presentación ante 3 mil indígenas en la Minga de Caldoño, Cauca.

Y como si no le bastara, acusó a los banqueros de "expropiar los fondos de pensiones", en una clara intención de justificar la reforma pensional que va a presentar al subyugado Congreso, el cual se dejó enmarmelar para aprobarle todos los proyectos, inclusive por encima de los intereses del pueblo.

Este presidente-candidato no ha cambiado su discurso, pese a que es el mandatario de todos los colombianos, y no solo de los más de 11 millones que votaron por él.

El principal golpe a la economía, por cuenta de las imprudencias del presidente Peto, se sintió desde la semana pasada, cuando salió a decir por todos los medios que era necesario ponerles impuestos a las capitales golondrinas. Estos son recursos de inversión que llegan a un país para aprovechar determinadas coyunturas o mercados poco explorados y que usualmente compran bonos, acciones y TES, títulos de deuda pública emitidos por la Tesorería General de la Nación.

En tiempo récord salió a rectificarlo su ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, con el ánimo de tranquilizar los mercados de capitales.

Pero a la vez el presidente-candidato se le enfrentó al Banco de la República por la reducción de las tasas de interés. Esta fue la frase lapidaria de Petro: "El Banco de la República ha elevado **tasas** de 1,75 % a casi 10 % en un año. ¿Permitirá esto crecer, permitirá la reactivación, que la economía popular florezca, que la gran empresa se desarrolle en Colombia? No".

Y luego agregó: "¿Permitirá que superemos el hambre, reducir la desigualdad social, que miles de colombianos que no tienen puesto de trabajo lo tengan? No". Sin embargo, Petro pasa de agache con su reforma tributaria, la más dura en la historia del país, cuando la inflación está en el registro del 11,4%, la más alta en los últimos 23 años.

Pero como casi al mismo tiempo la viceministra de Minas y Energía, Belizza Janet Ruiz, dijo en el Congreso de Naturgas que el Gobierno no explorará más en hidrocarburos **Petróleo** y gas, y el ministro de Hacienda anunció las cargas impositivas a **Ecopetrol** y a las demás empresas extractivas, el precio del dólar se disparó, ese viernes 7 de octubre a más de 4,700 pesos. Y en ese nivel se mantiene.

Era obvio que por reflejo esos anuncios negativos tenían que repercutir en **Ecopetrol**, la empresa estatal de la cual el Estado obtiene el mayor porcentaje de recursos para sus inversiones de toda clase. Así tenía que suceder.

La agencia Bloomberg se anticipó a publicar un artículo en el que presagió un posible «dolor económico» para **Ecopetrol**, teniendo en cuenta la profunda caída de los bonos en dólares de la estatal petrolera, en un 8%.

Esta profunda caída de los bonos le ha significado a **Ecopetrol** una pérdida de unos US\$900 millones.

Pero pese a que el palo no está para hacer cucharas, el presidente-candidato no escucha consejos, como el de la firma calificadora internacional JP Morgan que dijo que le parecía preocupante "el dedo inquieto de Petro" en Twitter, sobre el actuar del **Banco de la República**, el control de la inflación y la posibilidad de imponer impuestos a los capitales golondrina, con un gran efecto en el costo de credibilidad y en el ambiente económico del país.

Grave, muy grave que el presidente-candidato no entienda el momento tan difícil de Colombia, altamente endeudada y con unos déficit fiscal y externo muy voluminosos que deben financiarse con capital extranjero.

Y eso para no meternos en el tema de las tierras, en el cual el titular de Hacienda también tuvo que rectificar en público al presidente-candidato, diciéndole que no se pueden comprar con TES.

Pero fíjense que el presidente-candidato hizo la pantomima de tomarse la foto con Uribe, pero no oye a la oposición, no le importan sus opiniones, las desprecia, como lo hizo con los comerciantes de Fenalco, a quienes les quedó mal en su Congreso, pese a que postergaron la fecha para que el mandatario pudiera asistir. Pero les quedó mal.

Este reino de la anarquía, de las incoherencias y de las declaraciones altisonantes del presidente-candidato y de su equipo de trabajo, tienen al país sumido en el pesimismo, y lo que es peor, nadie se imagina qué va a pasar con este barco en esta tempestad.



Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre

Correo electrónico

Web

V.V.U.U

- Suscríbeme a la lista de correo!
- Recibir un correo electrónico con los siguientes comentarios a esta entrada.
- Recibir un correo electrónico con cada nueva entrada.

Publicar el comentario

MÁS HISTORIAS



Contracorriente: Un juez rebelde, de pluma exquisita

🕒 15 octubre, 2022



Educación para formar ciudadanos globales, éticos y solidarios

🕒 15 octubre, 2022



Gasolina al fuego

🕒 15 octubre, 2022

Humanos atendemos (sus peticiones, quejas, reclamos y solicitudes las **24 horas de los 7 días de la semana.**

Visítanos en la **Casa de Justicia El Bosque** al frente del Parque de los Deseos.

LA CERTIFICACIÓN EDUCATIVA EN LA ESTRELLA es una realidad

LA ESTRELLA CIUDAD del aprendizaje

Asociación de la Comunidad Siempre con la gente

Somos las historias que creamos, historias que nos inspiran, nos emocionan, historias que nos mueven y nos hacen sentir que somos parte de algo. Todo lo que vivimos hace parte de una gran relato.

Hoy como Metro de Medellín queremos que juntos sigamos contando nuestras historias...

Tu historia nos mueve a seguir creciendo Juntos

Somos Mucho más

mejoramos la eficiencia de las actividades en una organización.

Recuerda

Que ahora puedes realizar tu pago en línea desde nuestro sitio web <https://interaseo.com.co/>

A través del botón de pago

Linea Arribo de Servicio: 01800 423 76 20 261 91 17

@Grupointeraseo

¡En la región Comare la prevención es la clave en la gestión del riesgo!

Conectados por la Vida, la Seguridad y el Desarrollo Sostenible

Contamos con una red de monitoreo de niveles de corrientes hídricas superficiales

- Incluye 23 estaciones de monitoreo de nivel de ríos y quebradas.
- 3 estaciones meteorológicas con medición de precipitación.
- Este año instalaremos 15 nuevas estaciones de monitoreo de nivel de ríos y quebradas.

Así consolidamos el Sistema de Alertas Tempranas en los 26 municipios de la jurisdicción

+GOBERNANZA

MÓDULO **AUTOGESTIÓN**

Para el Control y Seguimiento

Corantioquia innova

Con la plataforma para reportar el cumplimiento

Módulo de Auto-gestión del Control y Seguimiento Ambiental

La confianza en nuestros usuarios está a un clic en



En temporada de lluvias en caso de emergencia te debes comunicar a:

- ✔ Sistema de emergencias médicas: 604 444 5918
- ✔ Bomberos Itagüí: 604 3726560
- ✔ Cruz Roja: 132
- ✔ Defensa Civil: 144
- ✔ Monitoreo Policía Itagüí: 313 677 9023



INS CRIPCIONES
EN LA IU DIGITAL DE ANTIOQUIA



www.iudigital.edu.co
Español



En Antioquia damos **un paso luminoso** hacia la equidad territorial.



ANTIOQUIA  Valor  IDER   UNODS 

Los animales merecen **vivir en libertad**



Monito collador *Atelopus varius*




ITAGÜÍ SEDE DE LA
45.ª FINAL JUEGOS DEPORTIVOS
DEPARTAMENTALES



SUSCRÍBETE AL BLOG POR CORREO ELECTRÓNICO

Introduce tu correo electrónico para

suscribirte a este blog y recibir notificaciones de nuevas entradas.

Suscribir

Únete a otros 10.804 suscriptores



MANCHOT
TIENDA • DEPORTIVA

el Reverbero
de Juan Paz

LAS MAS LEIDAS

Las duras frases del presidente Petro contra la oligarquía y los banqueros

Al oído y en voz baja... ¿Petro ya está sacando el paraguas, por la reforma tributaria?

Vistazo a los hechos: Las impertinencias del presidente Petro

Lucas Cañas sin impedimento

¿La prepotencia de Kevin Mier no merece un castigo ejemplar?

ARCHIVOS

Elegir el mes

SÍGUEME EN FACEBOOK

A screenshot of a Facebook post from the page 'El Reverbero de Juan Paz'. The post shows the page's profile picture, name, and follower count (4886 seguidores). The main content of the post is a photograph of a person's hand holding a white cloth or bandage. Below the photo, there are buttons for 'Seguir página' and 'Compartir'. The text of the post begins with '@petrogustavo @ANDI_Colombia Andi advirtió que los hogares colombianos serán los más afectados con los impuestos calóricos a los alimentos'.

impuestos saludables a los alimentos, pues generarían un impuesto del 20 % en el precio de venta. La reforma tributaria de Petro incluye los impuestos saludables a las bebidas azucaradas y a los alimentos ultraprocesados industrialmente y/o con alto contenido de azúcares añadidos. Los expertos consideran que este gravamen implica el traslado de costos adicionales para el consumidor final, en medio de una inflación amenazante que está en el 11,4%, y con una variación del 26,62% en los alimentos. ...

PUEDE QUE TE HAYAS PERDIDO



Al oído y en voz baja... ¿Por qué la tributaria afectará a los hogares colombianos?

🕒 15 octubre, 2022



¿La prepotencia de Kevin Mier no merece un castigo ejemplar?

🕒 15 octubre, 2022



Viento en popa avanza construcción de la que será la 2ª sede educativa más grande de Envigado

🕒 15 octubre, 2022



Las mujeres de Liliana Rendón le celebraron sus "primeros 50"

🕒 15 octubre, 2022